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本报讯 !记者 李晓光 通讯员 韩心泽"

记者印象中# 登封经济完全由工业与旅游一
统天下#农民对发展农业兴趣极低$ 日前#到
该市农村采访时才发现# 不少农户家中猪牛
满圈%鸡鸭成群&田间五谷飘香%花繁果硕#一
派兴旺景象$ 随同采访的该市市政府工作人
员自豪地告诉记者'(这都是我们重金激励农
业产业化经营出现的新气象$ )

登封的耕地多属山坡薄地#以往受土地
条件和产业规模限制#农业发展乏力$ 近年
来#该市树立可持续发展理念 #以工业和旅
游反哺农业# 以带动农户能力为主要指标#

对农业龙头企业和农民专业合作社奖优扶
强#最高奖补

!"

万元#农业效益和农产品竞
争力显著增强$ 随着一批种植%养殖和农副
产品加工等特色农业龙头企业的迅速成长#

给广大农户带来了农业成本最低化%利益最
大化的好处#带动起近

#

万农户从事种养殖
业$ 去年前

$%

个月#该市农民人均现金收入
&'(!

元 #同比增长
(()*+

#增速居郑州六县
!市"第一位$

根据登封市委%市政府出台的*实现农业
经济跨越式发展的奖补意见+#该市当年获得
郑州市级%省级%国家级农业产业化经营重点
龙头企业授牌的# 市政府一次性分别奖励

!

万元%

$%

万元%

!%

万元$市政府还组织成立了
农业信贷担保公司#对固定资产超过

$%%%

万
元的郑州市级以上龙头企业# 自身发展形势
好#带动农户能力强#优先安排对银行贷款进
行担保$ 规模农!畜%禽"产品加工%优良品种
繁育企业和郑州市级以上农业产业化经营重
点龙头企业#在基地建设%新上农产品精深加

工项目时#其企业信誉度达到
,

级%带动农
户

!%%

户以上的# 市政府给予年贴息贷款总
额

!+

的贴息扶持$

同时#登封市政府还以同样的方式积极
扶持农民专业合作社这一农民经济自治组
织$ 其中#养猪合作社年出栏生猪

-

万头以
上% 带动
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户农户实现年出栏生猪
'

万
头以上的& 养牛合作社年出栏商品牛
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头以上%带动
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户农户实现年出栏商品牛
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头以上的& 养羊合作社年出栏羊
!%%%

只 % 带动
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户农户实现年出栏商品羊
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只以上的 # 市政府一次性奖补
!%

万
元$ 养禽合作社#年出栏家禽

(%

万只以上%

带动
$%%%

户农户实现年出栏家禽
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万只
以上的 & 蛋鸡年存栏

$%

万只以上 % 带动
$%%%

户农户实现年存栏蛋鸡
$%

万只以上

的#市政府一次性奖补
'%

万元$ 为确保有关
奖补落实到位 #今年 #该市还列入市年度预
算#按照每位农民

$%%

元的标准设立了登封
市农业产业发展专项资金$

在坚实的奖补政策刺激下 #目前 #该市
规模以上农业产业化龙头企业达到

-%

余
家# 资金总额达

!)!

亿元# 年销售收入
!

亿
元#把近

(

万户农民引领到了农业产业化发
展轨道上$ 其中#新获批省级龙头企业

'

家#

新申报认定郑州市级龙头企业
#

家 #(小苍
娃)牌小米 %鲜鸡蛋还被省农业厅命名为省
级名牌农产品#实现了该市省级名牌农产品
(零)的突破$ 该市的农民专业合作社也发展
到近百家#由涉农部门辅导建立的示范性合
作社

-(

家 #群众自发成立近
#%

家 #带动种
养农户近

-

万户$

会善寺的
常松木 文 蔺乾勋 图

会善寺位于嵩山积翠峰下# 山清水秀#

林深谷幽#花木葱郁 #正是这样一个纳嵩山
之灵气的胜地#造化了一位佛教史上著名的
得道寿星,,,道安禅师$ 道安禅师俗寿

$'/

岁#历经隋唐两朝八帝 #因比其师五祖弘忍
还年长

'%

岁#便赢得了(老安)的美名$道安
的长寿是因为他谦让的美德和宠辱不惊的
心态$ 道安和神秀同拜弘忍为师#弘忍也最
看重他们两位 #曾说 (学人多矣 #唯秀与安
--今法要当传#付此二子#吾无忧哉. )当
道安国师察知弘忍祖师有意传法于他们二
人后#就推美于神秀#别的同学劝他时#他却
反过来劝说同学们'(山涧树下# 难可厌舍$

丰石足以枕依#香泉足以澡漱#与道而漫#不
乐何求$)并干脆离开祖师而云游$道安云游
至中岳嵩山后 #看到会善寺清幽静谧 #环境
幽雅#就高兴地说'(是吾终焉之地也$ )于是
就长住下来$这一住就是

(!

年#其间虽然武
则天多次躬亲禅窟#征至辇下#待以师礼#钦
重有加 #但他道行精深 #安之若素 #宠辱不
惊#传法不辍#高寿而终$ 如此德高望重#坚
守精进#不愧为佛门巨子$其熠熠星光#光耀
千秋$

环绕于道安国师这颗恒星的行星数以
千计#最著名的有

'#

颗#洛阳福先寺仁俭禅
师#嵩岳寺破灶堕禅师%元圭禅师#南岳怀让
禅师等#可以说是星光灿烂 #而让会善寺耀
如白昼的是净藏禅师$ 净藏禅师在会善寺从
道安国师参禅十年#道安圆寂后又到岭南从
慧能参禅五年$ (能遂印可#付法传灯#持而

北归)#回到嵩山会善寺弘扬南宗顿悟禅法#

净藏禅师开南宗禅法北传先河#比大力弘扬
南宗禅法%(楷定禅门宗旨)的神会要领先得
多$ 净藏禅师住持会善寺三十年#在北宗禅
法大行其道的嵩洛地区独树一帜#但我们还
是可以想见因禅法分歧而筚路蓝缕的艰难
程度$ 斯人已逝#墓塔独存#净藏禅师塔是我
国现存最早的八角形仿木结构亭式砖塔#以
其极高的文物价值于

$*//

年被公布为全国
重点文物保护单位$ 净藏禅师是六祖慧能的
传灯弟子#是禅宗(宗旨密传 )的七祖 #只不
过在皇上钦定的七祖神会光芒的遮蔽下#星
光才相对弱淡了些$

一前一后# 在嵩山地区和净藏禅师争锋
的是普寂$他们进行的是日月之别的竞争#虽

没有刀光剑影#但却是星光互射&他们隔银河
而对峙#但又依鹊桥而共存$普寂是北宗六祖
神秀的大弟子#人称嵩山普寂#长期驻锡会善
寺$因当时神秀北宗禅法盛行北方#普寂也就
多了几分自信和自负$ 自信的是唐中宗特下
制令#让其代乃师神秀统领法众#自负的是他
得到了(两京法主%三帝国师)的美誉$时人夸
说'(普寂禅师#名字盖国#天下知闻#众口共
传#不可思议$ )普寂临终前遗言门人'(吾受
托先师#传兹密印$远自达摩寻可#可进于粲#

粲钟于信#信传于忍#忍授于大通#大通贻吾#

今七叶矣
0

) 他的自信与自负由此可见一斑$

他长期在嵩山会善寺传法# 围绕他的是庞大
的星系# 有星星一万多颗# 星光四射者就有
&-

颗#而广德%法玩%同光%一行%道璇则竞相

争辉$ 道璇把北宗禅法传到了日本#法玩%同
光则继续照耀着嵩山少林寺# 而一行无疑是
普寂星系中最亮的那一颗$

僧一行夺目的光彩 # 不仅照亮了会善
寺#照亮了嵩山#也照耀着中国乃至世界#称
其在昼为日%在夜为月才恰如其分$ 一行聪
敏好学# 不到

'%

岁就已博览经史# 精晓历
象%阴阳之学 #因鄙薄权势熏天的梁王武三
思#便只身出家嵩山会善寺 #普寂禅师赐法
名一行$ 一行一到嵩山就毫光频发#当时隐
居嵩山的著名文学家卢鸿作了一篇文章赞
誉普寂法师的法会# 卢鸿特意交代普寂说'

(我的文章有数千言#而且文中多有古僻字#

需请一位朗隽之人来宣读#有什么问题可以
当面提出#我来教他$ )普寂就叫来一行#一
行打开看后#就微笑着放在几案上$ 卢鸿怪
他轻浮#待众僧人集齐于后 #只见一行高声
朗读赞文#一点差错也没有$ 卢鸿惊愕不已#

注视一行良久#感叹万分 #就对普寂说 '(此
人不是您所能教导的#应当放他外出游学$ )

普寂为造就他 #就让他出寺四处游学 #从此
他走遍了大江南北的名山古寺#到处访求名
师#研究佛学经义#学习天文%地理%阴阳%五
行%数学等知识#成了一名博学之士$ 后来唐
玄宗李隆基派礼部郎中张洽强请一行入朝#

协助佛教密宗大师善无畏翻译*大日经+#这
一无礼举动的副产品是一行成了中国密宗
的开山之祖 # 这恐怕是唐玄宗所始料不及
的$ 一行的聪明才智得到充分发挥的是历法
领域$ 从开元九年到开元十五年#短短六年
时间#他就完成了*大衍历 +的编制任务 #同
时也主持了世界上第一次子午线大测量 $

*大衍历+使中国天文学大大向前跨进#后又
流传到日本#在中日文化交流史上写下了光
辉的一页#但它也耗尽了一行的生命$

僧一行对嵩山有两大贡献# 一是他派南
宫说在阳城搞天文观测时# 把周公遗留下来
的土圭土表更换成了石圭石表# 使得周公测
景台迄今巍然屹立& 二是他和元同律师在嵩
山大会善寺(置五佛正思惟戒坛)#具体主持
传戒# 使会善寺成为当时嵩洛地区的佛教中
心#目前戒坛遗址尚存$

(清冷禅室水#照耀夕阳山--归来余逸
兴#月夕媚烟鬟$ )古人描写会善寺的诗句都
透出了星光的清晖$因道安那颗星#会善寺被
皇帝赐名为安国寺&因一行这颗星#会善寺得
以成为河南省最早对外开放的三个旅游景点
之一$

嵩山的寺院很多! 山上

七十二峰!山下七十二寺!但

最令人向往的还是会善寺 "

喜欢会善寺是因为这里高僧

辈出" 这些人可能被我们的

历史学家忽视了! 他们在中

岳嵩山也没有留下任何清晰

的行为印记! 但他们以非常

简单的生活方式! 以自己极

高的佛学修养! 点亮了嵩山

的夜空! 成为中国佛教史上

一个个耀眼的星座"

让无业者就业创业
<=>?@ABCDE1 '!.!F

本报讯 !记者 李晓光 通讯员 卢松娥"昨
日上午# 记者从登封市劳动保障服务管理中心
获悉'

'%%#

年登封市下岗失业人员就业达
'!.!

人#占年计划的
''/)&+

&实现农村劳动力转移
./%-(

人#占年度目标任务的
..#)*+

$

'%%#

年# 登封市继续加大就业再就业%农
村劳动力转移就业工作力度#加强政策宣传#充
分利用现场招聘会%民营企业招聘周等形式#向
各类用人单位%求职人员宣传#并开展了各类技
能培训活动$ 全年共培训就业再就业人员

.&!

人#农村劳动力转移培训
*!.&

人$

落实再就业扶持政策# 鼓励下岗失业人员
再创业$ 本着为群众着想#对于材料齐全%条件
符合要求的再创业者#当场备案登记办理#决不
拖延&并加强同工商%税务等部门的协调配合#

进一步落实相关的优惠扶持政策& 积极协调贷
款工作#降低小额贷款门槛#增加贷款额度#把
过去的两人担保减少为

.

人担保# 贷款金额由
'

万元增加至
-

万元$全市共审批小额贷款
.''

人#发放贷款
-&&

万元$

永登铝业铝箔轧机试车
,G<=HI1J1KLMNOP

本报讯!通讯员 崔燕方"昨日#永登铝业铝
加工公司鞭炮齐鸣# 登封市市委书记张学军宣
布'(永登铝业铝箔轧机启动试车$ )

'%%#

年
.

月# 永登铝业与上海天重公司签订
铝箔轧机设计制作合同$

..

月中旬#铝箔轧机开始
安装$短短一个多月#铝箔轧机开卷%主机%卷取设
备以及各附属设施#在安装人员加班加点努力下#

均已安装到位$ 该铝箔轧机采用独特的排烟罩结
构设计#先进的净化技术#减少了轧制油烟雾排放
量#达到环保要求$试车生产后预计年可生产铝箔
.%%%%

吨#实现销售收入
-

亿元$

永登铝业铝箔轧机试车生产# 标志着该
市铝工业完整产业链条已基本形成$ 这是永
登铝业大力发展名 %特 %优产品的重大举措 #

也是完善我市铝产业链条的重要一环 # 必将
给登封铝工业的发展带来新的机遇# 对该市
加快产业结构调整步伐# 做大做强传统优势
产业#提升工业经济整体实力和竞争力#具有
十分重要的意义$

登封城市基础设施
开工项目全部竣工
本报讯!记者 李晓光"昨日#记者从登封市

建设局获悉'该市
.(

个基础设施开工项目已经
全部竣工$

按照该市建设工作会议的总体部署# 以改
善民生为着力点# 以加快城市基础设施建设步
伐为突破口#相继开工建设项目达

.(

个#累计
完成投资

*.%%

万元$ 改造了嵩山广场%登封大
道%环山路#整治了西入市口#建成了东城区玉
带路%福佑路及颍河东路慢车道#绿化了颍河东
路%大禹西路%旅游公路%污水处理厂&维修改造
了少室路%滨河路%洧河路%嵩山路及大禹路明
线入地工程和

!

处样板房改造工程$ 并对原垃
圾处理场进行改造加固# 新的生活垃圾处理场
已经竣工并投入运行$

!油耗子"夜盗半吨柴油
本报讯!记者 李晓光 通讯员 孙

丽君"(油耗子)王某凌晨驾车盗窃
./

桶柴油#不料遇见巡防队员#转身逃跑
时一头撞在自己的车上# 巡防队员几
乎没费气力就将其当场制服$

.

月
&

日凌晨
.

时
-%

分许#登封
市治安巡防大队队员李凯% 宋世凯巡
逻行至市区少室路南段时# 发现一辆
面包车尾有个身穿迷彩服的男子正将
几个白色塑料壶往车上提#形迹可疑#

二人遂上前盘问# 中年男子一见有巡
防队员过来#连忙把车后门关上#支支
吾吾说汽车是他自己的# 刚从外地赶
到登封$ 李凯%宋世凯见他神情紧张#

就走近跟前问他刚才往车上装的是什
么$ 中年男子二话没说#撒腿就跑#不
料一头撞在自己的车上# 痛得捂着鼻

子蹲在了地上$李凯%宋世凯趁机将其
控制$ 接到电话的大队长杨明忠迅速
带人赶到现场增援#发现车上有油桶%

两个电瓶% 抽油用的塑料管#

./

个油
桶已经装满了柴油$ 杨明忠等人看见
附近停了几辆大货车# 司机们正躺在
驾驶室里呼呼大睡#于是就叫醒他们#

经检查才发现他们的油箱已全部被抽
空了$

经民警讯问 #该男子自称是巩
义人 #姓王 $王某交代说前天在报纸
上看到柴油涨价 #担心还要涨价 #于
是就买了

./

个油壶装在车上 #每壶
'!

公斤 $ 然后于
!

日深夜悄悄来到
登封市区 #盗窃

./

壶柴油后正准备
离开登封回巩义 # 不料却撞见了巡
防队员 $

QRST%UVW

登封公路税收入库 '.%'万元
本报讯 !记者 卢文军 通讯员 张振卿"记

者昨日从郑州市地税局获悉' 在禹州市至登封
市高速公路修建中# 登封市地税局加强税收征
管#保证了公路税收的足额入库#截至

'%%#

年
.'

月底#共入库地方税收
'.%'

万元$

据了解#近年来#登封市大力实施旅游战略#

投资数千万元修筑了数十条市政主%次干道及郑
少高速公路%少洛高速公路%禹登高速公路等基
础设施建设#并从人力%财力%物力上支持高速公
路建设#从而带动了地方税收的快速增长$

与此同时#为确保税款及时%足额入库#登封
市地税局严格税源户籍管理#严格审核各种资料
及办理报验登记#严格按工程进度结算缴纳地方
各税&及时落实(段管%片管)责任制#对公路建设
项目预决算和资金往来进行重点审核#并逐工程
项目%逐纳税人建立档案#经常与建设%土地%交
通等部门沟通信息# 随时掌握各工程的立项%审
批%招标%建设等情况#坚持以票控税#明确代开
责任#确保了税款的及时足额入库$

社区民警情暖残疾人
!-

岁的樊登淼家住登封市嵩阳

办事处日珍街社区!身患残疾
.!

年!

妻子离异!儿子年少!樊登淼长年靠

家教几个学生艰难度日!在社区民警

李国强的悉心照顾下!樊登淼快乐地

生活着"

冬天下雪前 ! 李国强为樊登

淼买来了棉靴和袜子 # 端午节 !李

国强冒雨赶到商场为樊登淼买来

饭菜粽子 !送到樊登淼家中 #樊登

淼无意中说自己 患病后 ! 已经有

.!

年没出过家门 ! 李国强借来一

辆面包车 ! 带着樊登淼走市区 $过

北环 $逛公园 $观山景 !登封
.!

年

翻天覆地的巨大变化和夕阳下嵩

山的无限风光使樊登淼感慨万千 %

&

.!

年了 ! 我终于亲眼看见了登

封 " '

图为李国强推樊登淼到派出所

办理身份证"

通讯员 张朝晖 摄

会善寺元代大殿

总投资
.!%%

万元$占地
!

万平方米的卢

崖瀑布景区嵩山动感滑雪基地由于新增加了

单板滑雪和雪地花样表演项目 ! 自
'%%#

年

.'

月
-.

日开业以来 ! 每天都吸引着来自郑

州及周边地区的滑雪爱好者体验激情四溢的

滑雪运动"

本报记者 许大桥 通讯员 王晓慧 摄

&谢谢你!顾大夫

(('

.

月
#

日下午 !

登封市怀玉堂消化病

医院的顾怀玉院长在

下乡义诊活动中了解

到大金店镇顾家河小

学因为没钱买煤球 $

学生们还在寒冷的教

室中学习时! 主动为

顾家河小学免费送去

!%%%

多块煤球! 确保

学生温暖过冬"

本报记者 许大桥

通 讯 员 王晓慧 摄


